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CURTAS
SUGERIU

Em ofício enviado à Câmara Municipal de São
Sebastião do Paraíso, a Associação de Desen-
volvimento Ambiental Amigos de Paraíso, criada
em 2006 com objetivo de desenvolver e dar su-
porte a projetos ambientais no município, suge-
riu que o Parque da Serrinha passe a ser deno-
minado de Parque Municipal Natural Águas da
Serrinha “Alziro Zarur Cândido”, em reconheci-
mento ao funcionário municipal que trabalhou
cerca de 37 anos naquele parque , “sua primeira
casa”, produzindo mudas de árvores e flores.

COPASA
A convite do vereador Marcos Antônio Vitorino

(Marcão), representantes da Copasa, engenhei-
ros Peterson Ribeiro Marques, Samuel de Assis
Moreira e Wellington Luiz Vilela compareceram
à sessão da Câmara de São Sebastião do Para-
íso para informar sobre questões envolvendo falta
de abastecimento de água em alguns bairros na
parte alta da cidade. Wellington Luiz admitiu que
tem faltado o precioso líquido. “Tem ocorrido essa
dificuldade, devido ao consumo e com a expan-
são da cidade”.

ALTERNATIVAS
Conforme explicou, há estudos para se cons-

truir mais uma elevatória, independente, para au-
xiliar a existente na parte alta do Jardim Coolapa.
Há outra alternativa, com perfuração de poço
artesiano na área de captação nos Pilões (vasão
aproximada de 50 litros por segundo), que seria
uma opção para resolver a questão do Belvedere,
salientou, Wellington Luiz, ao frisar que não se
trata de insuficiência de água. É um estudo para
reformular o sistema, ajustes tendo em vista o
crescimento da cidade. “Estudos estão avança-
dos”, afirmou.

SOLUÇÃO
Marcão questionou se “estas providências já

não deveriam ter acontecido, e que as pessoas
pagam caro pela água que tem faltado em Para-
íso, e isso me preocupa. Entra ano, sai ano a
Copasa está estudando”, disse o vereador, ao
afirmar ser necessário a empresa definir uma data
para solução do problema.

OITO MESES
“O sistema de abastecimento de água e esgo-

tamento sanitário é complexo, à medida em que
vão surgindo problemas, começam os estudos.
Como profissional, como técnico garanto que
estamos trabalhando para resolver”, disse o re-
presentante da Copasa. Em relação ao bairro
Real Grandeza, Vila Formosa e Jardim Ouro
Verde, o presidente da Câmara, José Luiz das
Graças sugeriu a possibilidade de numa parce-
ria com o município ser construído um reserva-
tório na rua Samuel Soares, próximo à rotatória.
Tecnicamente seria a melhor solução, e seria
construída em oito meses”, afirmou Wellington.

DESPEDIU-SE
Na última sessão ordinária da Câmara Muni-

cipal de São Sebastião do Paraíso o vereador
Vinício Scarano despediu-se de seus pares e fez
considerações sobre dois mandatos exercidos.
No próximo ano ele foi convidado a assumir a
Secretaria municipal de Turismo e Cultura. “Fo-
ram oito anos muito verdadeiros”. Disse que isso
lhe fez acreditar ainda mais que “a política é o
maior instrumento de melhoria das pessoas da
comunidade como um todo”. São Sebastião do
Paraíso pode contar comigo, porque vou ser efi-
ciente, produtivo, correto, igual somos aqui”.

CINCO MANDATOS
E após cinco mandatos consecutivos, o ve-

reador Sérgio Aparecido Gomes (Serginho) ape-
sar do grande número de votos recebidos não
conseguiu reeleger-se) porque seu partido não
atingiu legenda necessária. Ele também falou
em tom de despedida. Das muitas mensagens
que disse ter recebido, leu a enviada pelo sena-
dor Rodrigo Pacheco, que lhe diz para “levantar
a cabeça e seguir adiante. “Você tem muitas pes-
soas que te admiram, serviu muito bem a cida-
de nesse tempo, e certamente sua missão não
terminou. Não será uma derrota por legenda que
vai te derrubar”, disse o senador. Sérgio agra-
deceu servidores na Câmara, a órgãos de im-
prensa.

MEMÓRIA PARAISENSE
No dia 11 de dezembro de 1920 ocorre a ceri-

mônia de colação de grau da turma de professo-
res formandos no Curso Normal anexo ao Giná-
sio Paraisense. Entre os formandos estava Be-
nedito Ferreira Calafiori que tornaria exemplar
contabilista, amplamente reconhecido, e profes-
sor em diferentes colégios.
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OPINIÃO

IMPACTOS DAS NOVAS REGRAS DE CANCELAMENTO
POR ATRASO DE PAGAMENTO DOS PLANOS DE SAÚDE

Natália Soriani

Os pacientes e consumidores brasileiros que possuem
planos de saúde devem ficar atentos às novas regras so-
bre cancelamento por inadimplência. No último 1º de de-
zembro entrou em vigor nova resolução da Agência Nacio-
nal de Saúde Suplementar (ANS), que traz uma aborda-
gem renovada para a gestão de inadimplência e notifica-
ções aos usuários do sistema privado de saúde no país.

Primeiramente, para os contratos firmados a partir de 1º
de dezembro de 2024 o cancelamento só poderá ocorrer
se o beneficiário deixar de pagar pelo menos duas mensa-
lidades, sejam elas consecutivas ou não. Esta alteração
representa uma flexibilização em relação à regra anterior,
que permitia o cancelamento após 60 dias de atraso, con-
secutivos ou não, dentro de um período de 12 meses. A
nova regra proporciona maior segurança e previsibilidade
aos beneficiários, reduzindo o risco de cancelamento ime-
diato por pequenos atrasos.

Para contratos firmados até 30 de novembro de 2024,
mantém-se a regra antiga, que permite o cancelamento do
plano se o pagamento de qualquer mensalidade ficar em
aberto por mais de 60 dias, consecutivos ou não, dentro de
um período de 12 meses. Esta distinção temporal é crucial
para a correta aplicação das normas e para a orientação
dos beneficiários e operadoras.

Além disso, as novas regras da ANS introduzem mu-
danças significativas na forma de contestação de valores.
Nos contratos firmados até 30 de novembro, o beneficiário
pode ter o contrato rescindido ou ser excluído do plano 10
dias após receber notificação da operadora sobre a
inadimplência. Já para contratos celebrados a partir de de-
zembro, se o beneficiário questionar o valor do débito ou a
inadimplên-cia dentro desse prazo, a operadora deve res-
ponder e conceder mais 10 dias para o pagamento. Esta
mudança proporciona uma janela adicional para negocia-
ção, especialmente em casos de cobranças indevidas de
multas e juros, garantindo maior proteção aos direitos dos
consumidores.

Para contratos empresariais e coletivos, as mudanças
também são relevantes. Os contratos firmados por empre-
sários individuais só podem ser cancelados com comuni-
cação prévia ao contratante, informando que, em caso de
não pagamento, o contrato será desfeito na data indicada
na notificação. Nos contratos coletivos firmados por pesso-
as jurídicas, aqueles que pagam diretamente à operadora

NÓS podemos
Nós podemos fazer

diferente? Claro que sim,
só não faz quem gosta de
invariabilidade. Entra ano
sai ano, chega dezembro
sai dezembro e não
muda nada. Faz-se tudo
igual, tudo como dantes
no quartel general em
Abrantes. (É como regis-
tra o escritor e poeta por-
tuguês Orlando Loureiro
Neves, no seu dicionário
de expressões correntes:
Editoriais Notícias, Lis-
boa, diz-se do que per-
manece na mesma, sem
alteração. Nós podemos
sim, agir neste dezembro
pensando na desigualda-
de social, no meio ambi-
ente, no protecionismo,
no clima e na fome.

São questões que ten-
dem a aumentar as ten-
sões em Jacuí, em Mi-
nas, no Brasil e no Japão.
De repente... já é dezem-
bro outra vez! É Natal.
Enfeitam-se árvores,
símbolo natalino que re-
presenta agradecimento
pela vinda de nosso Se-
nhor Jesus Cristo e fa-
zem-nas coloridas, todas
as cores.

Então, 'nós podemos
fazer também como a
poetisa e contista brasi-
leira Cora Coralina que
na Poesia de Natal, reco-
mendou para nós: "Enfei-
te a árvore de sua vida
com guirlandas de grati-
dão! Coloque no coração
laços de cetim rosa, ama-
relo, azul, carmim. Deco-
re seu olhar com luzes
brilhantes estendendo as
cores em seu semblante.
Em sua lista de presen-
tes, em cada caixinha
embrulhe um pedacinho
de amor, carinho, ternu-
ra, reconciliação, perdão!
Tem presente de montão
no estoque do nosso co-
ração e não custa um tos-
tão! A hora é agora. En-
feite seu interior! Sejas
diferente! Sejas reluzen-
te! Nós podemos, para
você, para mim, para
nós"! (Poema atribuído a
Cora Coralina., mas sem
confirmação de autoria).

Fernando de Miranda Jorge
ACADÊMICO

Correspondente da APC
Jacuí/MG

fmjor31@gmail.com

DIREITOS
HUMANOS
Não seja mais uma utopia
Apenas data para constar,
Mas símbolo de harmonia
Nesse mundo a procurar:

Pela paz e compreensão
Entre as pessoas, a união
Para existirem os direitos
Inexistirem preconceitos!

Que haja luz natalina
Com sua fonte Divina
Brilho que predomina!

Que exista o real amor
Com autêntico louvor
Ao legítimo Criador!

10 de dezembro
Dia Mundial dos

Direitos Humanos
(María Amélia Leal)

Escrivã aposentada, professora, advogada
São Sebastião do Paraíso - Minas Gerais

• Dos Leitores II •

Um dos dias mais importan-
tes de nossa vida é o da forma-
tura. Dia que ficará gravado
eternamente na memória. Dia
também da despedida de um
tempo que já começa ficar para
trás, no passado. Da formatura
para frente, tudo será diferente.
Chega a hora de dar adeus à ro-
tina dos estudos, dos colegas,
dos professores.

Cada cantinho das faculdades
ou universidades ficará gravado
eternamente em nossas lembran-
ças. Aquele lugar que gostávamos
mais de ficar para assistirmos
melhor às aulas. Nossas conquis-
tas diárias quando alcançávamos
a melhor nota nas provas. Nossas
decepções, amarguras com alguns
raros professores.

Formatura é dia de festa, de
alegria, mas também de chorar,
de despedidas, de reflexão. Dia
de agradecimentos!

Dia de Formatura

só podem ser excluídos por inadimplência nas condições
previstas no contrato, garantindo maior clareza e seguran-
ça jurídica para ambas as partes.

Outro ponto importante das novas regras da ANS é a
introdução de novos meios eletrônicos de comunicação para
notificação de inadimplência. A partir de 1º de dezembro, a
comunicação pode ser feita por e-mail com certificado digi-
tal ou confirmação de leitura, SMS, aplicativos de mensa-
gens criptografadas, ligações gravadas, ou ainda carta re-
gistrada com aviso de recebimento (AR) ou entrega por
representante da operadora com comprovante de recebi-
mento assinado. Antes dessa data, as formas de notifica-
ção incluem e-mail com certificado digital e confirmação de
leitura, SMS, aplicativos de mensagens criptografadas como
WhatsApp e ligações telefônicas gravadas.

Estas inovações tecnológicas visam garantir que as ope-
radoras esgotem todas as formas de notificação antes de
proceder ao cancelamento do plano, aumentando a proba-
bilidade de que o beneficiário seja devidamente informado
e tenha a oportunidade de regularizar sua situação. Vale
ressaltar que essas alterações podem deixar de beneficiar
pessoas sem acesso ou conhecimento suficiente sobre as
novas tecnologias, como idosos. Portanto, as operadoras
devem garantir o uso de múltiplos meios de contato para
assegurar que todos os beneficiários sejam alcançados de
forma eficaz.

Assim, a transição entre as regras antigas e as novas
pode gerar dúvidas e controvérsias, especialmente no que
tange à aplicação das regras de notificação e cancelamen-
to para contratos firmados em diferentes datas. O consu-
midor que tiver dúvidas ou qualquer tipo de contestação
deve procurar um advogado especializado para buscar a
orientação correta em caso de inadimplência ou cancela-
mento de seu contrato com a sua operadora.

A ANS, ao cumprir o seu papel de legislar de forma clara
e objetiva, publica uma nova regulamentação que repre-
senta um avanço significativo na proteção dos consumido-
res, oferecendo aos beneficiários mais tempo e possibili-
dades de negociação para regularizar seus planos de saú-
de. Este novo quadro regulatório busca equilibrar os inte-
resses das operadoras e dos beneficiários, promovendo
maior transparência e justiça nas relações contratuais de
planos de saúde.

*Natália Soriani é advogada especialista em Direito Médico e da
Saúde e sócia do escritório Natália Soriani Advocacia

(Hoje em Dia 09/12/2024)

• Dos Leitores I •

Há momentos na vida em
que o coração transborda de
gratidão. Olhamos ao nosso
redor e percebemos o quan-
to somos abençoados, o
quanto Deus tem sido bon-
doso, colocando em nosso
caminho mais do que pode-
mos imaginar ou merecer. A
alegria e a paz que vêm dis-
so nos preenchem de uma
maneira única, quase indes-
critível.

Mas, mesmo nesses mo-
mentos de plenitude, a ansie-
dade pode surgir, como um
lembrete de que somos huma-
nos. É a inquietação com o
futuro, o medo do que ainda
não vemos ou entendemos.
Queremos ter certeza de que
tudo continuará bem, de que
os sonhos que guardamos no
coração se realizarão.

E é aí que precisamos nos
lembrar: o presente é um pre-

Gratidão em
meio à ansiedade

sente. Respirar fundo, olhar
para o agora e confiar. Deus,
que já fez tanto, continuará
fazendo. O caminho está sen-
do preparado, mesmo que não
consigamos ver todos os de-
talhes.

A ansiedade é natural, mas
não precisamos carregar seu
peso sozinhos. Quando ela
vier, deixe que a gratidão fale
mais alto. Agradeça pelo que
já tem, pelo que já viveu, e
confie que o que está por vir
será igualmente bom, talvez
até melhor do que podemos
imaginar.

Tudo está se alinhando no
tempo certo. Confie no pro-
cesso, aceite suas emoções, e
permita-se viver um dia de
cada vez. Afinal, cada passo,
por menor que pareça, é parte
de um plano maior, repleto de
amor e propósito.

LUCAS BORGES

O ex-aluno passará a enfren-
tar o mundo com sua própria
bagagem. Surgem os primeiros
medos e desafios de tudo que
terá que enfrentar pelos longos
caminhos da vida.

Dia de formatura é dia de dar
adeus a uma época maravilho-
sa, marcante e não voltará ja-
mais. Grande dia para o forman-
do e para seus pais. Ali tem o
mérito do ex-aluno dos profes-
sores, e mérito dos pais, que
sempre é maior.

O diploma, o seu aprendiza-
do será para o resta da vida, sim.
Ninguém poderá roubar o seu
saber.

Felizes os que puderam ter
a glória de terem tido um dia de
formatura.

MARENE LIZARELI PAES.
Professora formada pela UEMG,

em Letras, Português,  Inglês
e suas literaturas.
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Por Ralph Diniz

O piloto de São Sebastião
do Paraíso Francine Rossi, da
Rossi Rally Team, celebrou
no final de semana a conquis-
ta do tetracampeonato brasi-
leiro de Rally Baja, na cate-
goria Moto 1 e também na
classificação geral. A vitória
foi confirmada durante a últi-
ma etapa da temporada, reali-
zada na Fazenda Álamo, em
São Carlos (SP), durante o
Rally Terra Verde.

Embora tenha enfrentado
desafios técnicos na prova,
Francine manteve o foco e
somou os pontos necessários

Piloto teve problemas na última prova, mas temporada
com bons resultados garantiu mais um nacional

Francine Rossi conquista
tetracampeonato brasileiro de Rally Baja

Paraisense faz mais uma temporada com muita regularidade e mantém a hegemonia entre as motos

para garantir mais um título.
“Foi uma prova bastante téc-
nica, com muitas lombadas e
concorrentes de alto nível.
Infelizmente, tive um proble-
ma mecânico no final, com a
quebra do motor, o que preju-
dicou o resultado da corrida,
mas não impediu que eu al-
cançasse o tetracampeonato”,
explicou o piloto.

A competição reuniu pilo-
tos de motos e carros de vári-
as regiões do Brasil em um
percurso repleto de desafios,
com trechos de média e alta
velocidade, muitos saltos e
áreas sinuosas. “A prova foi
intensa e exigiu bastante téc-

nica, mas conseguimos man-
ter um bom ritmo ao longo do
fim de semana”, destacou
Francine.

O Rally Terra Verde mar-
cou o encerramento do ca-
lendário nacional de 2024 e
trouxe emoção até os mo-
mentos finais, com a dispu-
ta acirrada em diversas ca-
tegorias. Francine, que já era
o piloto a ser batido no Bra-
sileiro de Baja, consolidou
mais uma vez seu nome
como referência na modali-
dade. Além da conquista nas
motos, Rossi também garan-
tiu o título no geral, ou seja,
ficou em primeiro lugar en-

tre todos os pilotos partici-
pantes do Brasileiro, tanto
dos carros, quanto das mo-
tocicletas.

Agora tetracampeão, o pi-
loto já se prepara para a sole-
nidade de entrega dos títulos
de 2024, que acontecerá em
fevereiro, no Estádio do
Morumbi, em São Paulo.
“Será um momento especial
para celebrar esta conquista
com todos os envolvidos. É a
coroação de um ano de muito
esforço e dedicação.” Com
mais um título, Francine
Rossi se torna um dos princi-
pais nomes da história do
Rally Baja no Brasil.

Reprodução

A última sessão ordinária
de 2024 da Câmara Munici-
pal de São Sebastião do Para-
íso, em 09 de dezembro, foi
marcada por discussões de
relevância para a população e
pela aprovação de novos pro-
jetos voltados ao desenvolvi-
mento do município. Além
disso, os vereadores deixaram
mensagens de agradecimento
e votos de boas festas, refor-
çando o compromisso com a
cidade no próximo ano.

TRIBUNA LIVRE
DEBATE FALTA

D’ÁGUA: UM
PROBLEMA CRÔNICO
COM PERSPECTIVAS

DE SOLUÇÃO
A Tribuna Livre da sessão

trouxe à tona uma das princi-
pais reclamações da comuni-
dade: a falta d’água em diver-
sos bairros da cidade, especi-
almente nos finais de sema-
na. Representantes da COPA-
SA estiveram presentes para
prestar esclarecimentos e res-
ponder às perguntas dos ve-
readores, que refletiram as de-
mandas da população.

PROBLEMAS NO
ABASTECIMENTO E

COBRANÇAS DIRETAS
O vereador Marcos Antô-

nio Vitorino (Marcão) abriu o
debate contextualizando as re-
clamações e apresentando um
vídeo com depoimentos de
moradores do bairro Belve-
dere. “Recebemos reclama-
ções por quatro finais de se-
mana consecutivos. A falta
d’água atinge diretamente a
dignidade das pessoas e não
podemos tolerar que isso con-
tinue acontecendo, especial-
mente agora, no final do ano,
quando a demanda tende a au-
mentar”, afirmou.

Wellington Luiz Vilela,
engenheiro de produção da
COPASA, explicou que o pro-
blema tem origem na alta de-
manda e na insuficiência de
infraestrutura em algumas re-
giões. “Estamos trabalhando
na identificação dos pontos
críticos e na implementação
de caixas d’água rotatórias
para melhorar o armazena-
mento. Nosso objetivo é mini-
mizar os impactos o mais rá-
pido possível”.

OUTROS VEREADORES
REFORÇAM A
COBRANÇA

José Luiz das Graças ques-
tionou a COPASA sobre a au-
sência de um plano de ação
claro para resolver o proble-
ma. “A população precisa de
respostas concretas e de pra-
zos para que possa confiar
novamente no serviço presta-
do”.

Lisandro Monteiro foi en-
fático ao cobrar mais transpa-
rência. “Os moradores não

Câmara de Paraíso encerra 2024 com debates
sobre serviços essenciais e avanços legislativos

podem ser surpreendidos com
a falta de água. É necessário
um monitoramento mais efi-
ciente e comunicação direta
com a comunidade.”

Luiz de Paula destacou a
urgência de medidas efetivas:
“A cidade cresce, e os servi-
ços precisam acompanhar
esse ritmo. Precisamos de
ações que atendam tanto o
presente quanto o futuro”.

Toninho Picirilo chamou
atenção para a infraestrutura
existente. “Precisamos avali-
ar se a capacidade atual da
rede é suficiente para atender
à demanda dos bairros mais
afastados, como o Belvedere,
especialmente em períodos de
alta utilização..

Quatro ofícios foram pro-
tocolados ao final do debate,
consolidando as demandas e
reforçando a necessidade de
respostas rápidas.

NOVOS PROJETOS
LEGISLATIVOS:

AVANÇOS SOCIAIS E
INSTITUCIONAIS

Procuradoria da Mulher
na Câmara Municipal

O Projeto de Resolução
nº 1208, de autoria da vere-
adora Maria Aparecida Cerize
Ramos e do vereador José
Luiz das Graças, propõe a cri-
ação da Procuradoria da Mu-
lher, um órgão independente
para a defesa dos direitos das
mulheres no município. A ini-
ciativa recebeu amplo apoio
dos vereadores Marcão, Viní-
cio Scarano, Luiz de Paula e
Pedro Delfante, que também
manifestaram interesse em
assinar o projeto.

“Precisamos garantir que
as mulheres tenham voz e
representatividade no cenário
político e social”, destacou a
vereadora Cidinha Cerize du-
rante sua fala na tribuna. Ela
também ressaltou a importân-

cia do aumento da represen-
tatividade feminina na Câma-
ra Municipal, que agora con-
ta com três vereadoras eleitas,
fortalecendo a possibilidade
de implementação dessa pro-
posta.

O projeto segue agora para
análise da Comissão de Finan-
ças, Justiça e Legislação, com
perspectivas positivas de
tramitação.

Combate às Drogas no
Regimento Interno

O Projeto de Resolução
nº 1209, de autoria dos vere-
adores Marcão e José Luiz,
propõe a inclusão de uma
Comissão de Prevenção e
Combate às Drogas como par-
te permanente do legislativo.
“O enfrentamento às drogas é
um compromisso que precisa-
mos assumir como priorida-
de”, afirmou Marcão.

Projetos debatidos e votados

• Projeto de Lei nº 5287:
Dispõe sobre a concessão de
isenção fiscal no IPTU e ISS
às empresas enquadradas
como startups instaladas no
perímetro urbano de São Se-
bastião do Paraíso. Autor:
Vinício Scarano. Situação:
Arquivado após parecer da
Comissão de Finanças, Justi-
ça e Legislação.

• Projeto de Lei nº 5659: Al-
tera a redação dos artigos 23
e 24 e inclui o artigo 24-A na
Lei Municipal nº 5.125/2024,
que trata do Plano de Cargos
e Carreiras da Prefeitura Mu-
nicipal. Autor: Executivo
Municipal. Situação: Apro-
vado em dois turnos após dis-
pensa de interstício, segue
para sanção.

• Projeto de Lei nº 5668: Es-
tima a receita e fixa a despesa
do município para o exercício

financeiro de 2025. Autor:
Executivo Municipal. Situa-
ção: Aprovado em dois turnos
após dispensa de interstício,
segue para sanção.

• Projeto de Lei nº 5672:
Dispõe sobre a vedação de ho-
menagens a pessoas envolvi-
das em atos de lesa-humani-
dade, exploração do trabalho
escravo, racismo, violência
doméstica, corrupção, entre
outros crimes. Autor: Pedro
Sérgio Delfante. Situação:
Retirado de pauta pelo autor.

• Projeto de Lei nº 5677:
Autoriza a adesão do municí-
pio ao Programa SIMC para
inspeção sanitária de produ-
tos de origem animal. Autor:
Executivo Municipal. Situa-
ção: Aprovado em dois turnos
após dispensa de interstício,
segue para sanção.

• Projeto de Lei nº 5678: Ins-
titui o Sistema Municipal de
Cultura de São Sebastião do
Paraíso/MG. Autor: Executi-
vo Municipal. Situação:
Aprovado em dois turnos
após dispensa de interstício,
segue para sanção.

• Projeto de Lei nº 5679:
Dispõe sobre a arborização
urbana do município e revo-
ga a Lei Municipal nº 3.764/
2011. Autor: Executivo Mu-
nicipal. Situação: Parecer das
comissões aprovado, estará em
votação na próxima reunião.

• Projeto de Lei nº 5680:
Altera, revoga e dá nova re-
dação a dispositivos da Lei
Municipal nº 3.940/2013, que
regulamenta a estrutura admi-
nistrativa da Prefeitura, inclu-
indo a Secretaria de Cultura e
Turismo. Autor: Executivo
Municipal. Situação: Apro-
vado em dois turnos após dis-
pensa de interstício, segue
para sanção.

GRANDE EXPEDIENTE:
HOMENAGENS,
DESPEDIDAS E

RECONHECIMENTO
Vinício Scarano

despede-se da Câmara

Em sua última sessão co-
mo vereador, Vinício Sca-
rano agradeceu aos colegas e
à população pelo apoio duran-
te sua jornada legislativa. Ele
destacou o aprendizado ad-
quirido e o compromisso de
aplicar essa experiência em
sua nova função como secre-
tário de Cultura e Turismo.
“Deixo esta casa com o cora-
ção cheio de gratidão e a con-
vicção de que continuarei ser-
vindo ao nosso município
com dedicação e amor.”

Diversos vereadores, co-
mo José Luiz, Cidinha
Cerize e Marcão, destaca-
ram a contribuição de Viní-
cio para a Câmara e deseja-
ram sucesso em sua nova
missão.

A vereadora reforçou sua
dedicação à luta pelos direi-
tos das mulheres, destacando
o Projeto de Resolução nº
1208, que cria a Procuradoria
da Mulher. “Essa é uma con-
quista que não beneficia ape-
nas as mulheres, mas toda a
sociedade paraisense”, afir-
mou.

José Luiz: união
e agradecimento

O presidente da Câmara
encerrou o grande expedien-
te com palavras de união,
agradecendo a todos pelo tra-
balho realizado ao longo do
ano e reforçando o compro-
misso de continuar dialogan-
do com o executivo e a popu-
lação em 2025.

ENCERRAMENTO
E CONVITE PARA

A POSSE DOS
VEREADORES

Com votos de boas festas
e agradecimento à popula-
ção, a Câmara encerrou ofi-
cialmente os trabalhos legis-
lativos de 2024. Os vereado-
res retornam em 01 de janei-
ro de 2025, às 18h, para a so-
lenidade de posse, que será
aberta ao público e realizada
no plenário da Câmara Mu-
nicipal.

(por Assessoria Comunicação Câmara

Municipal de São Seb. do Paraíso)

ASSCAM
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COMBUSTÍVEIS COM VARIAÇÕES EM POÇOS
Os preços dos combustíveis em Poços de Caldas apre-

sentaram variações expressivas no levantamento realiza-
do entre os dias 4 e 6 de dezembro de 2024. Comparando
com a pesquisa anterior, realizada em novembro, foi cons-
tatada redução nos preços da gasolina comum (-0,69%),
do diesel comum (-0,17%) e do diesel S10 (-0,50%). Em
contrapartida, o preço do etanol subiu 0,25%, enquanto a
gasolina aditivada permaneceu estável. No acumulado de
2024, os dados revelam que os preços da gasolina aditivada
(+8,03%) e da gasolina comum (+7,78%) tiveram aumento
ao longo do ano. (Jornal Mantiqueira – Poços de Caldas
– Foto: Arquivo JM) https://www.jornalmantiqueira.com.br/
2024/12/05/precos-dos-combustiveis-apresentam-
variacoes-em-pocos-de-caldas

CABO VERDE REÚNE CARREIROS
No próximo dia 15 de dezembro, Cabo Verde será palco

de um evento que celebra uma das tradições mais
marcantes da região: o III Encontro de Carreiros. A partir
das 10h, o centro da cidade será tomado por carros de boi
de toda a região, desfilando em um espetáculo que mistura
cultura, história e a beleza de nossa terra. O Encontro de
Carreiros é uma oportunidade única de vivenciar de perto
essa tradição que remonta aos tempos antigos, quando os
carros de boi eram essenciais para o transporte e o traba-
lho nas zonas rurais. Hoje, essa prática é preservada com
orgulho. (Jornal Panorama – Caxambu) https://
jornalpanoramaminas.com.br/site/iii-encontro-de-carreiros-
em-cabo-verde-uma-celebracao-da-tradicao-e-beleza-local

AGRONEGÓCIO BENEFICIADO POR ACORDO
O acordo de livre-comércio entre o Mercosul e a União

Europeia, anunciado em 6 de dezembro de 2024, traz gran-
des benefícios para o agronegócio de Minas Gerais, princi-
palmente pela redução de tarifas e o reconhecimento de
produtos com Indicação Geográfica (IG). O mercado euro-
peu, já o segundo maior destino das exportações
agropecuárias mineiras, oferece uma oportunidade signifi-
cativa de crescimento, com destaque para o café, celulose,
farelo de soja e carne bovina. (Balcão News – Belo Hori-
zonte) https://balcaonews.com.br/2024/12/07/agronegocio-
mineiro-beneficiado-pelo-acordo-mercosul-e-uniao-europeia

DESCOBERTA DE NOVA ESPÉCIE DE ARBUSTO
A descoberta da nova espécie de arbusto “Lippia aonae”

na Serra do Espinhaço, em Minas Gerais, é prova da rica
biodiversidade da região e reforça a importância da conser-
vação local. Realizada por pesquisadores de instituições
como a USP e a UFJF, a descoberta foi feita durante expe-
dições no Parque Estadual Caminho dos Gerais e Serra
Nova e Talhado. A planta endêmica, com apenas 12 km² de
área de ocupação, cresce em campos rupestres e foi clas-
sificada como vulnerável pela IUCN (International Union for
Conservation of Nature). (Jornal Ponto Final – Mariana)
https://jornalpontofinal.com.br/2024/12/05/descoberta-de-
nova-especie-de-arbusto-reforca-a-conservacao-da-serra-
do-espinhaco

MINASPLAY LANÇA MOSTRA SOBRE QUEIJO
A plataforma de streaming gratuita Minasplay lançou a

“Mostra Queijo Minas Artesanal – Patrimônio da Humani-
dade”, celebrando a recente declaração da Unesco sobre a
iguaria mineira. A mostra inclui filmes e séries que explo-
ram a tradição e a produção do Queijo Minas Artesanal,
com destaque para o documentário “Especial Rede Minas
– Queijo Minas Artesanal”, que integrou o dossiê enviado à
Unesco. Também estão disponíveis outras obras como “O
mineiro e o queijo”, de Helvécio Ratton, e “O quê do queijo”,
de Paulo Henrique Rocha, entre outros. (Clarim.net –
Araxá) https://clarim.net.br/plataforma-minasplay-lanca-
mostra-queijo-minas-artesanal-patrimonio-da-humanidade-
com-filmes-e-series-gratuitos

JOVENS MINEIROS ESTÃO NA INFORMALIDADE
Em Minas Gerais, 42,2% dos jovens entre 14 e 24 anos

ocupados estão em empregos informais, o que dificulta sua
inserção no mercado de trabalho e a superação da
vulnerabilidade social. Programas como o “Educação e Tra-
balho” (PET), buscam mudar essa realidade, oferecendo
capacitação e oportunidades de emprego formal. Embora a
Lei da Aprendizagem exija que empresas contratem apren-
dizes, a informalidade ainda é um grande obstáculo. No
entanto, iniciativas como essas têm transformado vidas,
proporcionando aos jovens experiência profissional e quali-
ficação. (Diário do Comércio – Belo Horizonte) https://
diariodocomercio.com.br/economia/em-minas-jovens-ocu-
pados-na-informalidade

Bairro Diamantina Bairro Jardim Itamaraty Bairro Nossa Sra. Aparecida

Candidata a Interestadual
de Buritizal/SP

Candidata a Interestadual
de Passos/MG

Candidata a Interestadual
de Lagoa Dourada/MG

Giovana Domingos passará
a faixa a sua sucessora

Candidata a Interestadual
de Carandaí/MG

No próximo dia 14, no
amplo e aconchegante Salão
JB eventos às  21 horas
acontece o concurso Miss
Interestadual, juntamente
com o concurso Miss São

Fotos @artesfotos

Concurso Miss Interestadual e
Miss São Sebastião do Paraíso

Sebastião do Paraíso versão
2025.

O concurso receberá
candidatas e candidatos de
vários municípios entre eles,
Passos, Carandaí, santo Antô-

nio da Alegria, Lagoa Doura-
da, Buritizal, Cássia, Franca,
entre outros, noite de muito
glamour sob a coordenação de
Flávio Vieira (FVModels).

O concurso será nas cate-

gorias i teen e infantil.  Tam-
bém será realizado o Miss e
Mister são Sebastião do Pa-
raíso 2025, onde cada candi-
data representa o bairro onde
reside.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais torna público o 2º Termo Aditivo à
A.R.P. nº 08/24, firmado entre a Prefeitura Municipal de Itamogi e a empresa
ATACADO RIO PARDO DISTRIBUIDORA, CNPJ 49.515.023/0001-28 (05/
12/24); 4º Termo Aditivo à A.R.P. nº 10/24, firmado entre a Prefeitura Municipal
de Itamogi e a empresa BETANIA APARECIDA PERBONI VILAS BOAS, CNPJ
09.105.483/0001-63 (05/12/24); cujo objeto é reequilíbrio econômico financeiro
previsto no art. 65, inc. II, “d”, da lei nº 8.666/93. Itamogi/MG - 10/12/2024 –
Ronaldo Pereira Dias- Prefeito Municipal.

Telefone-mundo e fotografia
de rua em Paraíso

Sexta-feira, dia 13 de de-
zembro, às 16:00 na Casa da
Cultura, acontecerá a exposição
conjunta das obras TELEFO-
NE-MUNDO e FOTOGRAFIA
DE RUA EM PARAÍSO, dos
artistas Murilo Caliari e Yuri
Oliveira. Será uma exibição de
fotografias e artes plásticas
aberta ao público em geral.

A exposição ficará disponí-
vel até o dia 23 de dezembro.

Convidamos todos vocês
para participar desse encontro.
Será oferecido um coquetel de
abertura, juntamente com uma
visita guiada com os artistas,
que apresentarão os trabalhos e
trarão informações gerais sobre
as obras expostas. O projeto é
uma realização do Governo Fe-
deral conjuntamente ao Minis-
tério da Cultura com incentivo
da lei Paulo Gustavo. Espera-
mos que este convite aberto che-
gue até vocês e que possamos
recebê-los para prestigiarmos
este momento.

Divulgação

Pela tradição, nesse perío-
do em que estamos, concen-
tram-se as confraternizações e
encontros, onde o espírito na-
talino, deveria ser o principal
motivo das comemorações, mas
não é bem isso o que temos as-
sistido.

 Os encontros e reuniões em
sua maioria, se prendem nas
coisas materiais e nos conteú-
dos mundanos. Esclarecemos
que a doutrina não é contra e
nem descriminaliza nenhum
tipo de comportamento, apenas
alerta para que o equilíbrio es-
teja presente em todas as ações
praticadas.

Muitos nem sabem o moti-
vo pelo qual, todo o planeta se
mobiliza nessa data festiva,
onde cada nação à sua manei-
ra, comemora o final de um ci-
clo e o início de um novo.

Na verdade, tudo se oriun-
da pela data em que se come-
mora o aniversário de nosso
maior exemplo, que é Jesus
Cristo.

No decorrer dos tempos,
estamos assistindo o desvirtua-
mento dessa razão, e creditamos
há tudo isso, o abismo que ain-
da existe entre o homem e o cri-
ador. Ainda se tratando de tem-
po, esse período também é bas-

Coluna EspíritaColuna EspíritaColuna EspíritaColuna EspíritaColuna Espírita
NATAL EM CRISTO

tante propício para que possa-
mos refletir sobre a nossa con-
duta, o nosso comportamento e
as ações por nós praticadas, no
decorrer de cada ano vivido.
Quanto tempo desse período
você se dedicou aos estudos,
buscando os conhecimentos
cristãos, esforçando-se para tor-
nar-se uma pessoa melhor, sen-
do mais paciente, mais toleran-
te, mais prestativo, mais
caridoso, fazendo dessa opor-
tunidade, tudo valer a pena?

Irmãos, é certo que o tempo
se finda e é por isso que se faz
necessário o aproveitamento de
cada segundo concedido, bus-
cando sempre o aprimoramen-
to moral nos ensinamentos re-
comendados por Cristo.

Que tomemos consciência
do quão grande é o amor de
Deus para conosco e que saiba-
mos ser gratos por todas as bên-
çãos recebidas, transformando
esses presentes divinos, em ins-
pirações iluminadas, entregan-
do luz aos corações em trevas.

Jesus é o caminho, a verda-
de e a vida! Viva o aniversari-
ante!
UEK – União Espirita de Kardec

São Sebastião do Paraíso
09/12/2024

João Batista Brandão
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O condutor de uma carre-
ta "cegonha" foi preso pela
Polícia Militar Rodoviária
(PMRv) na Rodovia MG 050,
em São Sebastião do Paraíso
no final de semana, durante
fiscalização de trânsito, por
embriaguez.

Policiais abordaram um
conjunto mecânico conhecido
como "cegonha", que mede
aproximadamente 22 metros,
e seguia pela MG 050 com
destino a Belo Horizonte.

Notaram que o condutor
apresentava sinais de embri-
aguez, pois estava com hálito
etílico e olhos avermelhados.
Ao ser realizado o teste de
alcoolemia (bafômetro), apre-
sentou o índice de 0,54 mg/l -
considerado alto e intolerável
para a função de motorista.
Em vistoria no interior do ve-
ículo foram encontrados ci-
garros de maconha e peque-
no tablete da droga.

Divulgação

Condutor de carreta "cegonha"
é preso pela Polícia Rodoviária

por embriaguez

O condutor foi preso em
flagrante e conduzido para a
Delegacia de Polícia Civil em
São Sebastião do Paraíso, e o
conjunto mecânico removido

para pátio credenciado.
A abordagem policial dos

sargentos Caldas e Borges foi
elogiada e vista como de gran-
de relevância na prevenção de

possível acidente de graves
consequências, tendo em vis-
ta o grande fluxo de veículos
na rodovia, por ser início de
fim de semana

Na tarde de ontem (9), um
acidente envolvendo três veí-
culos foi registrado na rodo-
via Pedro Cerize (LMG-836)
no km 19. Um Voks/Golf, um
Nissan/Versa e um Hyundai
HB20 colidiram em trecho de
curva acentuada.

De acordo com versão do
condutor do Hyundai, ele tra-
fegava sentido São Tomás de
Aquino – São Sebastião do Pa-
raíso, quando ao contornar a
curva, teria se deparado com o
Golf vindo em sentido contrá-
rio, rodando na pista e houve a
colisão lateral em seu veículo.

O motorista do Golf rela-
tou que o Hyundai teria inva-
dido a pista na contramão,
momento em que perdeu o
controle e houve a batida, e
logo em seguida percebeu que
seu veículo havia sido atingi-

Colisão envolvendo três veículos é
registrada entre Paraíso e São Tomás

do na traseira pelo Nissan.
O Nissan seguia de São

Tomás para Paraíso. Sua
condutora disse que ao fazer
a curva viu o Golf rodando na
pista e não teve como evitar a
colisão.

Segundo a Polícia Militar
Rodoviária que atendeu à
ocorrência, todos os ocupan-
tes dos veículos tiveram
ferimentos leves, e os condu-
tores foram ouvidos na Santa
Casa. Conforme o sargento
Caldas, embora tenham sido
colhidas suas versões, não foi
possível fazer o teste de
etilômetro, pois estavam imo-
bilizados, e a equipe médica
não permitiu realizar os exa-
mes naquele momento.

As circunstâncias do aci-
dente serão apuradas por au-
toridades responsáveis.

Reprodução

Por Ralph Diniz

Dando sequência à série
de entrevistas com os verea-
dores eleitos de São Sebasti-
ão do Paraíso no último plei-
to municipal, o Jornal do Su-
doeste ouviu nesta semana
Lisandro Monteiro, reeleito
para seu terceiro mandato
consecutivo. Conhecido por
sua postura combativa e por
colecionar desafetos políti-
cos, Lisandro destaca seu
compromisso com o povo, a
transparência e o trabalho
conjunto com o Executivo.

Com 1.002 votos, o verea-
dor atribui sua vitória à con-
fiança da população no traba-
lho realizado ao longo de seus
mandatos. “Eu sempre lutei
pelo público, seja como vere-
ador ou como comerciante. O
povo vê quem realmente tra-
balha e me reelegeu por isso”,
afirma.

Lisandro admite que não
realizou uma campanha tradi-
cional, o que levou a receber
a menor quantidade de votos
em suas três eleições. “Prati-
camente não fiz campanha.
Não pedi votos nem para mi-
nha vizinha, porque sabia que
o trabalho falaria por si. Mas
fiquei decepcionado com a
compra de votos que aconte-
ceu por parte de alguns can-

Lisandro Monteiro: “Vou continuar
servindo com amor e do meu jeito”

Reeleito para o terceiro mandato consecutivo, vereador destaca trajetória marcada
por combatividade, críticas à compra de votos e foco na transparência pública

a mais que a legislatura atual.
Mas essa Câmara foi muito
atuante. Trabalhamos unidos
com o Executivo, ajudamos o
prefeito Marcelo Morais e aca-
bamos com a política antiga.
Hoje, Paraíso tem uma Câma-
ra forte e parceira”, declara o
vereador.

Outro ponto abordado com
o vereador foi o orçamento da
Câmara para 2025, que gerou
polêmica nos bastidores da
Casa ao ser reduzido de R$
11,4 milhões para R$ 9 mi-
lhões. Para Lisandro, a deci-
são foi acertada e reflete o
compromisso do Legislativo
com o uso consciente dos re-
cursos públicos. “O presiden-
te José Luiz fez um excelente
trabalho. Conversamos com o
jurídico, a equipe técnica e
encontramos um valor justo.
Não se trata de corte de gas-
tos, mas de valorizar o dinhei-
ro público. Hoje, a Câmara de
Paraíso devolve recursos ao
Executivo, algo que nunca
aconteceu antes. Antigamen-
te, gastavam com festas e des-
perdícios. Agora, temos um
orçamento transparente, que
pode ser acompanhado por
qualquer cidadão no portal da
transparência.”

Lisandro também reforça
que a redução no orçamento
de 2025 não compromete o

trabalho da Casa, mesmo com
as reformas e melhorias que
estão previstas para o prédio
da Câmara. “É possível fazer
muito com responsabilidade.
Sempre valorizamos o dinhei-
ro do povo e vamos continuar
assim.”

Presidente da Câmara em
duas oportunidades, Lisandro
agradece aos colegas pela
confiança em seu trabalho,
mas não confirma se preten-
de retomar o cargo. O que ele
garante é que já existe um
nome praticamente definido
pela maioria dos eleitos em
outubro deste ano para lide-
rar o Legislativo até dezem-
bro de 2026. “Já há movimen-
tação para a escolha do novo
líder, e isso será oficializado
em janeiro. Agradeço muito
aos vereadores que confiaram
em mim. Sempre trabalhei
com respeito e humildade, e
fico feliz por ter contribuído
para o avanço da Casa.”

Lisandro também reco-
nhece que sua postura firme
rendeu desafetos políticos ao
longo dos anos, mas acredita
que sua reeleição reflete o re-
conhecimento da população.
“Quem trabalha de verdade é
valorizado. Não precisa ter
doutorado para ser vereador,
precisa ser honesto e trabalha-
dor. Meu papel é servir ao

povo, e o povo sabe quem é
quem. Está dado o recado”,
pontua.

Ele também aproveita para
criticar os que tentaram
retornar à política local. “Ne-
nhum dos meus desafetos ou
apoiados por eles conseguiu
se eleger. Isso mostra que nin-
guém engana mais o povo. A
população não é boba e sabe
quem está ali para fazer a di-
ferença.”

Sobre os próximos quatro
anos, Lisandro reafirma o
compromisso com a parceria
entre Legislativo e Executivo,
destacando a transparência e
o trabalho em equipe. “Já fi-
zemos muito, mas há muito
mais por fazer. A união entre
a Câmara e o Executivo é es-
sencial. Ninguém faz nada
sozinho. O prefeito Marcelo
Morais tem a caneta, mas a
tinta é da Câmara. Trabalhan-
do juntos, Paraíso continuará
avançando.”

Por fim, o vereador refor-
ça qual será a sua principal
bandeira na próxima legisla-
tura: “Eu vim para servir, com
amor e do meu jeito. Conti-
nuarei fazendo isso por Para-
íso, sempre com determina-
ção, responsabilidade com o
dinheiro público e respeito à
população que confiou em
mim”, conclui.

Arquivo

didatos. Apesar disso, sigo
focado em servir, sempre do
meu jeito e sem levar desafo-
ro para casa. O que tiver de
falar, eu falo.”

Questionado sobre as mu-
danças no Legislativo, já que
quatro novos vereadores inte-
grarão o Legislativo paraisen-
se a partir de 1º de janeiro, sen-

do que três deles substituirão
parlamentares que não conse-
guiram a reeleição, Lisandro
declara que a tal fato não ca-
racteriza uma renovação com-
pleta. “Isso aconteceu por con-
ta da legenda. Sabíamos que
dois ou três não voltariam.
Além disso, a Câmara passará
a contar com 11 cadeiras, uma

Interessados deverão agendar o atendimento pelo
site www.mg.gov.br/agendamentoe comparecer a UAI

(Unidade de Atendimento Integrado –Avenida Oliveira Rezende, 698)
portando: Identidade, CPF e Carteira de Trabalho.Vagas sujeitas a

alteração e encaminhamentos limitados. Lista de 10/12/2024

OCUPAÇÃO Nº DE EXPERIÊNCIA
VAGAS NA FUNÇÃO

EXPERIÊNCIA  NA FUNÇÃO
ACABADOR DE MÁRMORE 1 6 MESES
AUXILIAR DE ACABAMENTO 5 -
AÇOUGUEIRO 1 6 MESES
AJUDANTE DE COZINHA 1 6 MESES
AJUDANTE DE SERRALHEIRO 2 -
ANALISTA AMBIENTAL 1 6 MESES
ASSISTENTE DE ENGENHARIA 1 6 MESES
ATENDENTE BALCONISTA (CNH B) 1 6 MESES
ATENDENTE BALCONISTA 3 -
ATENDENTE BALCONISTA 2 6 MESES
AUXILIAR DE ALMOXARIFADO 1 -
AUXILIAR DE ALMOXARIFADO 1 6 MESES
AUXILIAR DE COZINHA 6 6 MESES
AUXILIAR DE COZINHA 5 -
AUXILIAR DE CURTIMENTO 3 -
AUXILIAR DE DENTISTA 1 6 MESES
AUXILIAR DE LINHA DE PRODUÇÃO (PCD) 16 -
AUXILIAR DE LINHA DE PRODUÇÃO 56 -
AUXILIAR DE MECÂNICO 1 -
AUXILIAR DE LIMPEZA 3 -
ASSISTENTE COMERCIAL (CNH B) 1 6 MESES
BORRACHEIRO 1 6 MESES
CONSULTOR DE VENDAS 2 6 MESES
CAMAREIRA DE HOTEL 2 -
CAMAREIRA DE HOTEL 4 6 MESES
COORDENADOR DE PLANEJAMENTO 1 6 MESES
COPEIRO 1 -
COZINHEIRA 1 6 MESES
CUIDADOR DE IDOSOS 2 6 MESES
DESCARNADOR DE COUROS E PELES 2 6 MESES
ELETRICISTA 2 6 MESES
ELETRICISTA AUXILIAR 1 -
EMPREGADA DOMÉSTICA 7 6 MESES
GARÇOM 2 6 MESES
MECÂNICO DE AUTÓMOVEL 2 6 MESES
MECÂNICO DE MOTOCICLETAS 1 6 MESES
MONTADOR DE ACESSÓRIOS 2 -
MOTORISTA CARRETEIRO (CNH E) 1 6 MESES
MOTORISTA DE CAMINHÃO (CNH D) 2 6 MESES
MOTORISTA ENTREGADOR (CNH AB) 1 6 MESES
MOTORISTA ENTREGADOR (CNH C) 2 6 MESES
OPERADOR AUTOMOTIVO (CNH B) 1 6 MESES
OFFICE BOY 1 -
OPERADOR DE CAIXA 3 -
OPERADOR DE CAIXA 4 6 MESES
OPERADOR DE ESCAVADEIRA (CNH B) 1 6 MESES
OPERADOR DE DOBRADEIRA 1 6 MESES
OPERADOR DE MÁQUINA  (BALANCIM) 1 -
OPERADOR DE MOTONIVELADORA (CNH B) 1 6 MESES
PACOTEIRO 1 -
PINTOR DE METAIS A PISTOLA 1 6 MESES
PROFESSOR DE EDUCAÇÃO FÍSICA 2  -
REPOSITOR DE MERCADORIAS 2 -
REPOSITOR DE MERCADORIAS 3 6 MESES
TÉCNICO AGRÍCOLA (CNH B) 1 -
TECNICO DE PLANEJAMENTO DE PRODUÇÃO 1 6
MESES
TORNEIRO MECÂNICO 1 6 MESES
TORRADOR DE CAFÉ 1 6 MESES
TRABALHADOR NA PECUÁRIA 1 6 MESES
TRATORISTA AGRÍCOLA 1 6 MESES
VENDEDOR NO COMÉRCIO 6 6 MESES
VENDEDOR NO COMÉRCIO (CNH B) 1 -

Vereador reeleito, Lisandro Monteiro
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 2046

IMÓVEIS

• ALUGA-SE CASA: Rua Do-
mingo T. Nascimentos - Vila
Mariana, com 2 quartos, sala,
cozinha e banheiro. Não tem
garagem. por R$ 750,00. Tra-
tar 35 99167-4154 ou 35
99120-8252

• TERRENOS A VENDA:
Residencial Cidade Nova
com 306m². INFORMAÇÕES
DIRETO COM O PROPRIETÁ-
RIO:(11) 99196-0707 com
Andre.

• ATENÇÃO: OPORTUNIDA-
DE: ALUGA-SE CASA DE
ALTO PADRÃO NO JARDIM
COOLAPA, Rua Deodoro da
Fonseca, nº 40, com 4 quartos,
garagem ampla 2 carros, 3 ba-
nheiros, salas de estar e jan-
tar, lavanderia, quintal, copa/
cozinha, portão eletrônico, cer-
ca elétrica, aquecimento solar,
banheira de hidromassagem,
etc. Tratar 99732-4904 ou
98837 1338

• OPORTUNIDADE: ALUGA-
SE EXCELENTE COMODO
COMERCIAL: na Avenida Itá-
lia, 1105 em frente a Adega
Europa em ótima localização,
amplo com 230m2, estaciona-
mento na porta, acabamento
de primeira e moderno. Tratar
99911 5259 ou 98837 1338
para maiores informações.

• ALUGA-SE CASA: na Vila
Santa Maria, próximo a UPA na
Rua Francisco Bruno, 117.
Com 2 quartos, cozinha, ba-
nheiro e garagem coberta. Tra-
tar com o proprietário 99167-
4154 ou 99120-8252 – Valor
R$ 1.200,00.

• VENDO APARTAMENTO NO
CENTRO DE FRANCA: próxi-
mo a Catedral. Tratar pelo fone
(16) 99634-2220.

• CASA NO BELWEDERE:
vende, com 2 quartos grandes,
sala, cozinha e banheiro. Casa
nova. R$ 190 mil. Tratar fone
35 99996-9148.

• VENDE-SE TERRENO DE
ESQUINA com a rua Carlos
Piccirillo e Damion Buson, me-
dindo 269 m²a no bairro Braz.
Tratar fone 35 99814-1417.

• TERRENO: vende-se, rua
Carlos Piccirilo, com 249 m²,
no bairro Braz. Tratar pelo fone
35 99814-1417.

• VENDE-SE TERRENO DE
ESQUINA com a rua Carlos
Picciri l lo com a Av. Mário
Giacchero, medindo 233 m² no
bairro Braz. Tratar pelo fone 35
99814-1417.

• TERRENO: vende-se, rua
Carlos Piccirilo, com 222 m² no
bairro Braz. Tratar pelo fone 35
99814-1417.

• TERRENO 1.728 m²: vende-
se, na av. Brasil, na Vila Hele-
na. Tratar pelo fone 35 99814-
1417.

• VENDO CHÁCARA NAS
TRÊS FONTES: frente para a
rodovia MG 050 e Posto
Iguatemi, rua José Macedo e
Rua Dona Wanira - Fundos
com o Rio Santana. Servida

IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 1.200.000 Área comercial, localizada em avenida com grande

movimento, 2020m2
R$ 75 mil Lote Resid. Nascente do Paraiso, 250m2, plano, asfaltado,

bem localizado.
R$ 600 mil 8 lotes juntos no Resid.Nascente do paraiso, cada um com

250m2, planos, vende junto ou separado.
R$ 55 mil Terr Jd Hortensias, 200m2, esquina, topografia boa, rua

asfaltada
R$ 90 mil Terreno São Judas, 250m2
R$ 130 mil Terreno Jd  de Versalhes, 250m2
R$ 115 mil Terreno California Garden, 250m2, alicerce de muros

prontos
R$ 150 mil Terreno 250m2 em Av comercial, todo murado

PREÇOS R U R A I S
R$ 90 mil Chácara Cond Cachoeira, vazia, 2250m2, com escritura.
R$ 220 mil Chácara Cond Campo Alegre, 2250m2,
R$ 270 mil  Chácara Cond Cachoeira, casa com 02 qtos, sala, cozinha,

banheiro, árvores frutíferas, área de 2.250,00m2
R$ 280 mil Sítio em Monte Santo de Minas, 1,5 alqueires, casa simples,

03 açudes, rio nos fundos, formado em pasto, topografia
plana

R$ 300 mil Sítio em Monte Santo de Minas, 1,8 alqueires, formado em
café

R$ 480 mil Chácara Cond Cachoeira, casa com 03 qtos (suíte), sala,
cozinha, banheiro social, varandas, árvores frutíferas, área
de 2.600,00m2

R$ 550 mil Sítio 5+l/4 alqueires, casa simples, energia, água de mina,
pasto

R$ 600 mil Sítio 7 alqueires, plano, bom de água, energia elétrica passa
na propriedade, formado em brachiarão,  pode plantar café

1,3 Milhões Sítio 10 Alqueires, estrada p/Jacuí, água, energ.elétrica, casa
boa, casa de caseiro,  barracão, tuia.

1,4 Milhões Sítio 5,8 Alqueires, estrada p/São Tomás de Aquino, terra de
cultura vermelha, água de mina, energ.elétrica, casa sede
boa, área de churrasco, casa de caseiro,  pomar, terreirão,
barracão, tuia, feito CAR.

APARTAMENTOS
PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 95 mil Casa Bairro Veneza, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
R$ 100 mil Casa Vila Mariana, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro
R$ 135 mil Casa Bairro Santa Tereza, 02 qtos, 02 salas, cozinha,

banheiro, garagem e lavanderia cobertas.
R$ 140 mil Casa Lot São Sebastião, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

social,  lavanderia COB, terreno 180m2, espaço p/garagem
R$ 160 mil Bairro Diamantina, 02 dormit, sala, cozinha, banh soc,

lavand.cob, garagem COB,
R$ 200 mil Casas Bairro São Judas, 03 residências independentes.
R$ 200 mil Casa Vila Operária, 02 quartos, sala e copa conjugados,

cozinha, banheiro, lavand coberta, garagem 02 autos cob.
R$ 210 mil Casa Bairro Santa Tereza, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro

interno e exter,  garagem e lavanderia cobertos.
R$ 235 mil Casa São José II, 02 qtos, sala, cozinha, banh.social, garagem

02 autos cobertos, lavanderia, área coberta nos fundos com
cômodo e banheiro.

R$ 250 mil Casa Bairro Santa Tereza, 04 qtos (01 suíte), sala, cozinha,
banh.social, garagem e lavanderia coberta, edícula, terreno
250m2

R$ 270 mil CasaSão Judas, 03 qtos (suíte), sala, cozinha, banh.social,
garagem e lavanderia cob

R$ 320 mil Casa Nova Bairro Santa Tereza, 03 qtos (suíte), sala, cozinha,
banheiro soc,  garagem e  lavanderia cob,

R$ 380 mil Casa no centro, 02 dormitórios (01 suíte), sala, cozinha,
banheiro social, lavanderia, garagem 03 autos

DIVERSOS

• BICICLETA: vende-se,
Sandow ar 20, 18 marchas,
preta, nova pouco uso. R$
500,00. Tratar pelo fone
3558-6297

• DINHEIRO ANTIGO: Com-
pro, notas/cédulas antigas,
cruzeiro e cruzados. Tratar

(35) 98868-6720 – Antonio.

• IMPRESSORAS – COM-
PRA E VENDO: usadas laser
e jato de tinta. Tratar fone
3558-5492. Fazemos manu-
tenção preventiva e correti-
va. Técnico especializado.
ÓTIMOS PREÇOS.

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias
consecutivos, PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis
e 1 impossível. Mesmo que não acredite, verá o que aconte-
cera. E.S.M., E.S.D., C.S.P. e I.T.P.P.

• VAGAS DE EMPREGO:
Minas Grill está contratan-
do auxiliar de cozinha.
Tratar direto no local pin-
to Ribeiro 709 com
Fabíola

• CUIDADOR E ACOMPA-
NHANTE DE DOENTES
NA SANTA CASA OU RE-
SIDÊNCIA, de dia ou à noi-

OPORTUNIDADES

O TRIÂNGULO
Eliana Mumic Ferreira

Na ilusória distância entre os opostos, os
extremos se tocam, coisa estranha, são gran-
des diferenças, tão pequenas e unidas como
as teias de uma aranha.

No relativo, dizer que os erros são carce-
reiros não é ciência: os erros são os mestres
do guerreiro que se exercita nas lutas da exis-
tência.

Escravo é o que cai e permanece sem sa-
ber o que o erro lhe traduz, aquele que se
entrega e não procura sair da escuridão e ver
a luz.

Pois, se em razão de conflitos, a harmonia
se perde e se desfaz em desgostos, o vence-
dor é aquele que restaura a sintonia e faz do
amor uma ponte para ligar os opostos.

ELIANA MUMIC FERREIRA, MEMBRO EFETIVO DA
ACADEMIA PARAISENSE DE CULTURA (APC)

por possante fonte de água
mineral, casa grande avaran-
dada, árvores frutíferas - R$
330 mil, com o proprietário
Luiz Ferreira pelo fone 35
99168-5161

• 01 CÔMODO COM BANHEI-
RO PARA ALUGAR: situado à
Avenida Angelo Calafiori, 718
- Mocoquinha.  Informações
com Selma (35) 99111-5861 ou
na Só Fiat com Marciano.

• 01 CÔMODO COM BANHEI-
RO PARA ALUGAR situado à
Avenida Angelo Calafiori, 724
A - Mocoquinha. Informações
com Selma (35) 99111-5861 ou
na Só Fiat com Marciano.

• VENDE-SE NO CENTRO,
LOCALIZADA NA RUA DEPU-
TADO CAMPOS DO
AMARAL, 668: Tratar com o
proprietário (Marta) pelo fone
99131-3698 ou 3531-4954.

• VENDE-SE CASA RUA DOS
ITALIANOS: quarto, sala, co-
zinha 2 garagem, 2 banheiro e
área de serviço com lavande-
ria. Casa podendo virar sobra-
do já com alicerce pronto. Tra-
tar com Abadia pelo fone 35
99181-6022 à tarde.

• VENDE - SE CHACARA
COM ÁREA DE 3 .300 MTS:
com uma casa de 110m², pis-
cina de 70 m², pomar com fru-
tas, poço artesi-ano, ponto
de comércio, localizado pró-
ximo da estrada do Morro
Vermelho, à 7 km de Paraí-
so. Contato 35 99921-4967
Vinícios.

• VENDE-SE CASA NO CEN-
TRO: av. Dr. Delfim Moreira, 23
e 33. Com sala grande, copa,
2 quartos (grande e um menor),
banheiro, cozinha, jardim de
inverno, nos fundos uma suíte
separada com área grande,
área de serviço e garagem.
Tratar com Abadia pelo fone 35
99181-6022 à tarde.

• VENDE-SE CASA NOVA EM
LOCALIZAÇÃO PRIVILEGIA-
DA: Rua João do Nino 265,
bairro Califórnia Garden, com
160m2 de area construida, ga-
ragem para 2 carros, sala,
copa/cozinha ampla, 3 quartos,
2 banheiros, lavanderia, quin-
tal. Tratar direto com proprie-
tário 35 99937-8502.

• APARTAMENTO EM RIBEI-
RÃO: Vende-se ap. em Ribei-
rão Preto. Jardim Paulista.
Excelente imóvel e localiza-
ção. Área útil: 46 m², sala: 23
m². 1 dormitório, com armário
embutido e ar-condicionado.
Recém-pintado. 1 vaga co-
berta na garagem. Condomí-
nio: 190 reais. Valor: 180 mil.
Tratar com Regina, 16 99975-
1363 ou Cláudia, 16 99794-
1380.

• QUITINETE EM RIBEIRÃO:
Vende-se quitinete em Ribeirão
Preto. Vila Seixas. Excelente
imóvel e localização. Cozinha e
área de serviço separadas da
sala. Recém- pintado. 1 vaga na
garagem. Condomínio: 110 re-
ais. Valor: 140 mil. Tratar Regi-
na, 16 99975-1363 ou Cláudia,
16 99794-1380. 

VEÍCULO

CAMINHÃO VOLKSWAGEN 24250 ANO 2011, VENDE-
SE único dono. Tirado na santa Emília. Tratar 35 999752401

te. Contato com WILSON:
9.9804-4765

• CUIDADORA DE IDO-
SOS: Tem ótimas referên-
cias e experiência. Com
mais de 10 anos neste im-
portante trabalho Social e
Humanitário. Cidinha fone
99917-4260 durante a noi-
te ou dia.

APARTAMENTO EM CAMPINAS
Aluga-se um apartamento em Campinas no

Cambuí, sendo uma suíte grande com guarda
roupa, uma sala espaçosa em L. WC social, cozi-
nha, lavanderia, portaria virtual e vaga na gara-
gem com portão eletrônico. Frente para a rua

Guilherme da Silva, 2º andar, distante 3 quartei-
rões da Prefeitura Municipal. Contato com Wander
(35) 3531-1144, ou com Filipe na Imobiliária Segu-

rado Assessoria, fone (19) 98248-7752.
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Morre Dalton Trevi-
san, o vampiro de Curi-
tiba. Lula sofre hemor-
ragia cerebral e se re-
cupera após cirurgia.
Ana Maria Braga pas-
sará por procedimentos
estéticos e não apre-
sentará o programa
Mais Você no dia 15 de
janeiro. André Pádua
está com enxaqueca.
Lola, a cadelinha bas-
set, convulsionou no
dia 28 de outubro e a
partir de então mantém
dieta balanceada. En-
tre as madrugadas de
sexta-feira e sábado,
visível a olho nu, acon-
tecerá uma chuva de
meteoros.

Assim seguem as
notícias, os dias pas-
sam e nos aproxima-
mos do fim do ano. O
ritmo começa a borbu-
lhar e fica difícil pensar
com calma. Enfim, a
época da colheita obri-
gatória. Uma análise
geral do que foi seme-
ado.

E o dia de hoje...
Acordo, contabilizo mi-
nhas bagunças na
mesa, abro meu cader-
no de anotações e pen-
so um pouco. Só um
pouco. Daí me dirijo à
sala de tv, pego o con-
trole e zapeio os canais

• CONVERSA FORA •

Tem quem vá com a
firme determinação de
chegar em algum lugar.
É o tipo mais óbvio. Po-
de ser que, a princípio,
a sensação de contro-
le proporcionada pela
previsibilidade das cor-
relações estreitas nos
seja até prazerosa. Isso
deve ter a ver com al-
gum estímulo que acen-
da nossas pretensões
arqueológicas de domí-
nio da natureza, exis-
tentes desde antes da
gente ser gente. Melhor
dizendo, ao projetar-
mos nossos rumos de
modo a não sobrar res-
to, somos acalentados
pela sensação de ser-
mos, virtualmente, se-
nhores de um princípio
de ordenação dentro
da bagunça do mundo.

O revés é que trope-
ço não pede licença.
Além disso, o óbvio,
apesar de fácil, pode
ser insuportavelmente
chato e inóspito.

Assim é que parece
mais sensato aquele

POR Murilo Caliari e André Pádua

que vai com sede de
um destino também já
emoldurado, mas que
não vê tanto problema
caso respingue tinta no
quadro. Com muito
custo, fui aprendendo a
aderir a esse procedi-
mento, que sugere
uma prudência conser-
vadoramente resigna-
da, mas que me tem
ensinado a amar e a
respeitar minhas rugas
e os cabelos que, com
muito esforço, vou per-
dendo cada dia mais. A
chave da compreensão
pode ser o garrancho,
assim como a bola des-
propositada muitas ve-
zes é fatal para o golei-
ro.

Mas eu confesso ao
leitor, não sem uma
certa angústia compla-
cente, que o mais belo
dos descaminhos é
aquele do tipo que vai
sem pensar em chegar
e, andando na corda
bamba, acaba vendo o
sol lá no fim da contra-
mão.

Descaminhos

Gira Mundo

até me entediar. Daí eu
penso, por que as pes-
soas tem filhos? Já
não basta de humani-
dade por aqui? Tanta
gente desperdiçando
água. Apenas pensa-
mentos intrusos, de-
pois se modifica meu
plano mental e
reordeno o planeja-
mento do dia: calçar
sapatos, abrir a porta e
ir até a rodoviária com-
prar passagem; Pente-
ar o cabelo, fazer a
barba e imprimir carta-
zes da exposição de
sexta-feira; Assoar o
nariz, acender incenso,
atravessar a rua; Tra-
balhar, trabalhar e co-
çar as costas... Conti-
nuamente.

E me infiltra a ideia,
após um breve instan-
te de lucidez, reparo:
é, a vida segue e não
tenho nada a dizer.
Logo, para não ficar
sem falar nada, vou
formando algumas fra-
ses. Me chegam as
palavras de John Ca-
ge, na Conferência
sobre o Nada. Algo
assim “Não tenho
nada a dizer e mesmo
assim vou dizendo”.
Completo a meu mo-
do: e isso é uma crô-
nica, como eu quero.

por André Rodrigues Pádua

por Murilo Caliari

As equipes de futebol de
campo da Secretaria Munici-
pal de Esportes e Lazer de São
Sebastião do Paraíso brilha-
ram em amistosos realizados
no último sábado, 7 de dezem-
bro, contra os times de
Alpinópolis (MG). Os jogos
ocorreram no Estádio Irmãos
Capatti (Campão Municipal)
e reuniram 97 crianças e jo-
vens em uma manhã esporti-
va cheia de emoções.

No primeiro confronto do
dia, a equipe sub-11 de São
Sebastião do Paraíso venceu
por 3 a 1. Em seguida, o time
sub-13 entrou em campo e
garantiu uma vitória apertada
por 1 a 0. A manhã foi coroa-
da com a goleada do sub-15,
que fechou o placar com um
impressionante 9 a 0.

De acordo com o técnico
Marcos Henrique Bretas, as
equipes paraisenses vêm apre-
sentando ótimo desempenho
em campo e estão bem prepa-
radas para os desafios de 2025.
“Os resultados refletem o tra-
balho duro e a dedicação de
todos os envolvidos”, afirmou.

O secretário de Esportes,
Daniel Naves, destacou a im-
portância do esporte na for-
mação de crianças e adoles-
centes. “O esporte é mais do
que competição. Ele é cidada-
nia, educação e saúde”, decla-
rou, reforçando o compromis-
so da Prefeitura em promover
atividades que incentivem o
desenvolvimento integral dos
jovens atletas.

(Secom Pref. SSP)

Equipes de futebol de campo de Paraíso
vencem amistosos contra Alpinópolis

FOTOS: Reprodução

Por Ralph Diniz

A jovem nadadora de São
Sebastião do Paraíso, Samara
Sudário, alcançou resultados
importantes no Campeonato
Paulista de Natação – catego-
ria infantil, realizado entre os
dias 6 e 8. Além de conquis-
tar uma medalha, a atleta ain-
da baixou a sua melhor mar-
ca nos 200 metros peito em
quase sete segundos.

Samara, que representou a
Unaerp, de Ribeirão Preto,
subiu ao pódio pela primeira
vez na competição, conquis-
tando o 5° lugar na prova dos
200m peito. A atleta estava
balizada com o tempo de
3:00,01 e superou suas expec-
tativas ao nadar para 2:53,64,
o melhor tempo de sua carrei-
ra na modalidade.

Além da medalha nos
200m peito, Samara partici-
pou de outras três provas, que-
brando seus recordes pessoais
em todas elas. Nos 100m pei-
to, garantiu o 9° lugar com o
tempo de 1:20,68. Já nos
100m borboleta e nos 200m
medley, ela completou as pro-
vas com os tempos de 1:12,60
e 2:38,26, respectivamente,
conquistando a 12ª posição
em ambas as modalidades.

“Saio desse Paulista muito
confiante para o ano de 2025.
Consegui fazer os meus me-
lhores tempos da vida nas qua-
tro provas em que nadei e, nos
200m peito, subi ao pódio pela
primeira vez em um Paulista.
Estou muito feliz com os re-
sultados individuais conquis-
tados, mas também por ajudar
a colocar a Unaerp entre as
melhores”, celebra a atleta.

Samara Sudário conquista medalha e
melhora tempo no Paulista de natação

Atleta de Paraíso fica em 5º lugar na prova dos 200 metros
peito e baixa sua marca em quase sete segundos

Samara destacou a impor-
tância do apoio recebido pela
equipe da universidade ribei-
rão-pretana: “Desde já, meu
agradecimento à Unaerp, por
proporcionar experiências
dentro do esporte que vou le-
var para a vida toda. Essa
melhora foi significativa para

mim, tanto por ajudar a equi-
pe quanto por ser uma marca
individual. Isso me anima a
voltar ainda mais forte e bem
preparada no próximo ano”,
comenta.

A atleta de Paraíso, que
vibrou com seu desempenho
na competição estadual, des-

creveu o evento como um
marco em sua vida: “Foi um
campeonato incrível, sem dú-
vidas. Esse resultado mostrou
que eu também posso alcan-
çar novos patamares”, conclui
a jovem que promete ser um
nome a acompanhar de perto
nas piscinas em 2025.

Além da medalha nos 200m peito, Samara participou de outras
três provas, quebrando seus recordes pessoais em todas elas

FOTOS: Reprodução

Seriam os descaminhos que nos conectam?
Seriam os despropósitos que fazem o mundo
girar? Nos restam dúvidas. Essas crônicas fa-
lam disso, pra nos fazer pensar.

Mais uma vez, como que maquinalmente, en-
tregamos a vocês essas fabulações literárias.
Com muito gosto e honra continuamos nosso
serviço de lapidar a palavra, para que ela soe
como quisermos, seja bruta, natural, elegante,
terna ou cruel.

Assim seguimos e seguiremos. Um ótimo fi-
nal de ano para você que nos acompanha e para
sua família!
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Na última sessão ordinária
de 2024, a vereadora Cidinha
Cerize apresentou o Projeto
de Resolução Nº 1208, que
dispõe sobre a criação da Pro-
curadoria da Mulher no âm-
bito da Câmara Municipal de
São Sebastião do Paraíso. A
proposta visa garantir a parti-
cipação efetiva das mulheres
nas atividades e órgãos da
Câmara, além de fiscalizar e
acompanhar programas do
Governo Federal destinados
às mulheres e de receber e
apurar denúncias de discrimi-
nação e violência de gênero.

A iniciativa teve origem
em 2022, quando Cidinha foi
procurada pela deputada esta-
dual Grace Elias, que apresen-
tou uma proposta e destacou
sua importância. “Naquele
momento, percebi a relevân-
cia desse órgão e comecei um
diálogo com outras câmaras
municipais que já haviam
implementado a procurado-

Cidinha Cerize propõe a criação da Procuradoria
da Mulher na Câmara de São Sebastião do Paraíso

minino.
Agora, o cenário é diferen-

te. Com a chegada de mais
duas vereadoras — Dra. Laís
e Dra. Daiane —, a vereadora
Cidinha Cerize vê a oportu-
nidade de concretizar um an-
tigo sonho. “Ao longo dos
meus mandatos, sempre esti-
ve comprometida com as po-
líticas públicas para as mulhe-
res, especialmente no
enfrentamento à violência.
Esta é uma luta que venho tra-
vando há anos”, ressaltou.

Além de apresentar pro-
postas no Legislativo, a
vereadora tem articulado
melhorias junto ao Executivo
e aos deputados estaduais e
federais, solicitando recursos
e apoio para a designação de
uma delegada mulher e para
a criação de uma Delegacia
Especializada no Atendimen-
to à Mulher (DEAM) no mu-
nicípio .

Segundo Cidinha, a Procu-

radoria da Mulher será mais
do que um símbolo. “Será
uma ferramenta ativa e eficaz
para promover igualdade,
acolhimento e segurança para
as mulheres, reforçando nos-
so compromisso com uma so-
ciedade mais justa e igualitá-
ria”, declarou.

Com a criação da Procu-
radoria, São Sebastião do Pa-
raíso dará um passo significa-
tivo no fortalecimento das
políticas públicas para prote-
ção das mulheres, asseguran-
do o apoio necessário para
que possam denunciar e supe-
rar situações de violência e
discriminação. O projeto ago-
ra segue para análise e vota-
ção no plenário.

Para a vereadora Cidinha
Cerize, este é um legado que
se estenderá para os próximos
mandatos, consolidando o
compromisso de uma gestão
mais humana e inclusiva.
(por Ass. Imprensa Ver. Cidinha Cerize)

Divulgação

ria”, explicou Cidinha. No
entanto, o projeto não avan-
çou naquela ocasião, pois a

Câmara de Paraíso contou
com apenas uma mulher no
plenário, o que inviabilizou a

formação da procuradoria,
geralmente composta por
mais de um representante fe-

Vereadoras Dra. Laís, Cidinha Cerize e Dra. Daiane

Três homens não identi-
ficados invadiram uma pro-
priedade rural em Jacuí na
madrugada de segunda-fei-
ra, dia 9, e renderem um ca-
sal de idosos. Exigiram ar-
mas, joias e dinheiro. Rou-
baram dois veículos e outros
pertences e fugiram.

A Polícia Militar foi aci-
onada com a informação de
ocorrência em um sítio onde
três indivíduos não identifi-

Ladrões invadem sítio em Jacuí,
roubam caminhonete, carro

e implementos agrícolas
cados, usavam balaclavas
(rosto coberto por máscaras),
tentaram arrombar a porta da
sala, e armados de revólver e
faca renderam o casal de apo-
sentados, com idades, 66 e 67
anos.

Chegaram exigindo armas,
joias e dinheiro. Roubaram as
chaves de dois veículos e in-
vadiram um depósito de fer-
ramentas.

Levaram roçadeiras, mo-

toserra, bomba de pulveri-
zar, uma caminhonete GM/
Chevrolet Custom branca
(placa de Guaxupé) e um
automóvel VW/Crossfox
GII, cor prata, placa de Gua-
xupé.

Os ladrões fugiram em
direção ao povoado Bigua-
tinga, município de São
Pedro da União, acompa-
nhados por um veículo Re-
nault Duster cor branca.


